



N°65 www.ami-hebdo.com/le-journal-du-kochersberg



La flamme en relais

Dans le cadre des cérémonies marquant le 80° anniversaire de la Libération, la **Flamme de la Nation** a fait étape dans le Kochersberg, notamment à Kuttolsheim.

Ce vendredi soir glacial du 22 novembre, la commune de Kuttolsheim a accueilli la flamme de la Nation. Ce fragile symbole de mémoire a été allumé à Paris et a emprunté l'itinéraire pris par les soldats de la 2º DB il y a 80 ans pour répondre au serment de Koufra.

A Kuttolsheim, les enfants





des écoles, la Batterie fanfare, des porte-drapeaux et de nombreux habitants ont accueilli les militaires qui ont pris soin de cette flamme depuis Paris, un hommage très symbolique et parlant à tous ceux qui ont combattu avec abnégation et bravoure pour notre liberté.